

## Pressemitteilung

**20.09.2024**

### **Wieder großzügige Spende für den Sozialpunkt Basisgruppe der Zahnärzte übergibt 4.000 Euro**

„Sie zählen zu den treuesten Unterstützern des Sozialpunkts und sichern die Fortführung unserer Arbeit schon seit der Gründung im Jahr 2013 in erheblichem Maße“, freut sich die Sprecherin des Sozialpunkts, Marita Winter, bei der symbolischen Scheckübergabe im Basilika-Forum.

Regelmäßig stellen Vertreter der Basisgruppe der Zahnärzte einen Teil des Erlöses aus Zahngoldspenden verschiedenen sozialen Einrichtungen zur Verfügung, die notleidende Menschen unterstützt. Dazu gehört auch – zum Glück - der Sozialpunkt. Die Zahnärzte berichten, dass fast alle Patienten, die von ihnen behandelt werden, dieser Weitergabe gerne zustimmen.

Beim gemeinsamen Gespräch wird auch in diesem Jahr wieder deutlich, wie notwendig es immer noch ist, dass Menschen aller Nationalitäten, Hautfarben und Religionen, die in Rheine rechts der Ems wohnen, im Sozialpunkt zweimal in der Woche während der regelmäßigen Bürostunden ein offenes Ohr für ihre Sorgen und Probleme finden. Bei aktuellen finanziellen Notlagen erhalten sie oft Hilfe durch Lebensmittelgutscheine. Bei größeren Problemen erfolgen zunächst meist Hausbesuche oder eine Vermittlung an professionelle Hilfestellen.

Leider gibt es immer noch Menschen, die sich oft aus Scham nicht trauen, Kontakt zum Sozialpunkt aufzunehmen. Gerade diese möchten wir ermutigen, ihre Scheu vor diesem Schritt zu überwinden. Alle ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen unterliegen natürlich der Schweigepflicht.



Vertreter und Vertreterinnen der Basisgruppe der Zahnärzte und des Sozialpunkts